

花乃井だより

学校
通信

令和2年10月12日(月)

第33号

大阪市立花乃井中学校

ソーラン節の太鼓が響いてきます。



先週末の中間テストはどうでしたか。今週で答案が返却されてきますが、結果に一喜一憂することなく、喜ぶところは喜んで、反省するところは反省して、次の期末テストに備えてください。

そして、いよいよ来週は体育大会。体育の授業でも練習が重ねられています。特に2年生学年演舞の「花中ソーラン」も仕上がってきています。また、今年初めて行う「ラインリレー」(各学年クラス対抗)についても、どうしたら早く進められるか試行錯誤しながら練習が進められています。

全校集会では、先週に引き続いて水泳部の賞状伝達が行われました。ブロック大会での個人競技にてたくさんのメンバーが入賞（優勝者も多数）してくれました。代表授与になりましたが、皆さんよく頑張りました。その後、本日からスタートする教育実習生のあいさつと校長の講話と続き、生徒会各委員会からの目標について発表がありました。最後に体育大会の係から注意事項の説明があり、いよいよ体育大会への雰囲気となりました。

学校長の話より

2週にわたって 水泳部の皆さんの
表彰を行いましたが、校外の試合など



に出場をするさんは、花乃井中学校の看板を背負っての活動となります。入賞する皆さんもそうですが、たとえ入賞できなかったとしても一生懸命に頑張っているさんはこの花乃井中学校の誇りです。大変喜ばしいことです。10月の土曜日曜は大阪市の市立中学校総合文化祭が住吉区民センターや鶴見緑地などで行われていますが、そちらで活躍するメンバーについても今後紹介していきたいと思います。

3年生は教育相談

今週は午後から3年生が進路へ向けての教育相談を行います（14日の水曜は大阪市の教員研究会があるので教育相談はなし）。各担任と生徒の2者懇談になりますが、限られた時間の中で、できるだけ有

意義な懇談になればと思います。もうすでに志望が決まっている人も、まだの人も、まずは現状をしっかり把握しましょう。自分の実力はもちろんのこと、どんな道があるのかを整理しなおすことが大切です。

